

## Ayuntamiento y Coral Alonso Cano renuevan su convenio de colaboración

**Dotado con 4.000 euros, favorecerá una decena de actuaciones de esta institución musical prieguense**

**Laura Serrano Sánchez**

Miércoles 25 de abril de 2012 - 18:17



El Ayuntamiento de Priego y la Asociación Didáctico- Musical “Coral Alonso Cano” han renovado el convenio de colaboración que desde hace años firman ambas entidades con el objetivo conjunto de promocionar las artes musicales en nuestra localidad.

Así, el consistorio prieguense aportará la cantidad de 4.000 euros a la Coral, que a su vez se compromete a llevar a cabo diez actuaciones en 2012.

Como explicó el presidente del Área de Cultura del Ayuntamiento de Priego, Miguel Forcada, de estas diez actuaciones, tres se ponen a disposición de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías, otras tres actuaciones se realizarán en aldeas, dos más a

disposición del propio consistorio, sin olvidar las intervenciones de la Coral en la Misa del Gallo y en los Santos oficios del Jueves Santo.

Además, el Ayuntamiento cede de forma gratuita a la Coral “Alonso Cano” un local que se destina a la realización de ensayos y reuniones, como explicó Argimiro Gutiérrez, presidente de la Asociación Didáctico Musical, quién también destacó la importancia de este convenio para hacer llegar el trabajo de la Coral a las aldeas, ya que sin la colaboración del Ayuntamiento sería imposible.

Por último la alcaldesa de Priego, M<sup>a</sup> Luisa Ceballos, destacó el valor del convenio por lo que aporta en cuanto a la cultura musical que por la cuantía económica, recordando los más de 25 años de trayectoria con los que cuenta este colectivo prieguense.

De esta manera, se renueva un convenio que tendrá vigencia hasta diciembre del presente año 2012, y gracias al cuál podremos disfrutar de diferentes actuaciones de la Coral Alonso Cano.